







## 中央小学校キャラクター



平成25年度10月のこと、1年生から6年生までみんななかよしの中央小学校をもっともっとなかよしの中央小学校にするために、当時の児童会運営委員で話し合って「いじめは絶対ダメ!」の中央小マスコットを決めることにしました。

これをみたら「友だちと楽しく気持ちよく過ごしていこう」と思えるようなマスコットを全校児童に募集しました。

全学年から100点を超える多数の応募がありました。どのマスコットキャラクターも工夫のある「いじめをなくそう!」の気持ちのうかがえるものばかり。キャラクターを考える取組も学校ぐるみで「いじめをなくそう」という意識につながったと実感しました。

選考については運営委員会を数回開き、全作品を前にみんなで話し合いました。迷いに迷って「チュー王っち」に決定しました。



今も中央小学校の子供たちは「チュー王っち」が大すきです。

令和5年2月11日に創立150周年を迎えるに際して、児童会「150周年委員会」の子供たちが「チュー王っち」の150周年バージョンデザインを募集しました。

200点を超えるたくさんの応募の中から、左のデザインに決定しました。

子供たちは、創立150周年をチュー王っちといっしょにお祝いしました。







